

Winterwoche im Tannheimer Tal vom 13. bis 17.1.2020

Diesmal mussten wir wegen geplanter Events der Gemeinde eine Woche früher starten und da gab es schon Bedenken, ob es nicht zu kalt sein würde und ob genug Schnee liege? - Schnee hat in der Tallage tatsächlich etwas gefehlt. In den Hochlagen gab es dagegen genug Schnee und ausgezeichnet präparierte Pisten, sodass die Alpinen unter uns voll auf ihre Kosten kamen, zumal Lifte und Bergbahnen ja wieder kostenlos waren! - Die Langläufer mussten sich dagegen mit ein paar Rundloipen begnügen.

Dafür waren aber die Wanderwege bis in die höheren Lagen gut begehbar und das haben wir natürlich voll genutzt, zumal wir die ganze Woche strahlenden Sonnenschein und milde Temperaturen hatten.

Es gab wunderschöne Wanderungen, so die anspruchsvolle Tageswanderung zum Zugspitzblick – zum Schluss sogar noch mit Blick auf majestätische Hirsche zur Wildfütterung über Zöblin!



Bild: die Gipfelstürmer auf dem Neunerköpfe



Wir waren auch auf dem Neunerköpfe - mit Stöcken und Speiks ging es oben rund und am nächsten Tag stiegen wir über Nesselwängle zum Adlerhorst auf.

Zum Abschluss ging es traditionell zum Vilsalpsee – diesmal allerdings nicht auf Ski, sondern zu Fuß, der Schnee hätte ausgereicht, aber war ganz schön verharscht!

Es war wirklich sehr schön und wir haben auch gleich fürs nächste Jahr reserviert. – Wer im nächsten Jahr auch mitkommen möchte, bitte rechtzeitig unter [adalbert.stenzel\(at\)t-online.de](mailto:adalbert.stenzel(at)t-online.de) anmelden! (Bert Stenzel)